

## **W** Comentarios en la web

Contraloría detecta deuda de más de \$6.800 millones de la U. del Bío-Bío y eventual conflicto de interés en contrataciones /// **Comentarios en Emol.com**



### **Gonzalo Trillo**

Actualmente, son los profesores y los centros de alumnos quienes, en la práctica, ejercerían el control en las universidades. Aquellos que acceden a las rectorías y a los órganos de representación estudiantil gestionan presupuestos millonarios. Dicha administración, en ciertos casos, habría derivado en malas prácticas, tales como contratos supuestamente orientados a desviar recursos y la asignación de sobresueldos injustificados. Estas situaciones pueden terminar por conducir a las

instituciones universitarias a crisis severas.

---

### **Vicente**

¿Y quién responde por esa deuda?

---

### **Luis González**

¡Ni las universidades se salvan de esta era de los sinvergüenzas!

---

### **Esteban Piro**

Las deudas en instituciones como la Universidad del Bío-Bío no son simplemente faltas administrativas; se trata directamente de indicios de apropiación indebida. Hay medios que mantienen una línea editorial sesgada contra todo lo público y guarda un silencio cómplice respecto a la "estafa" de Cubillos y Chadwick en la universidad privada San Sebastián. Esta última institución, lamentablemente, recibe aportes estatales y pagó "jugosamente" sobornos a quien fuera ministra de Educación. En contraste, la Universidad del Bío-Bío es una institución seria, con egresados de primera línea en cuanto a su formación.

---

### **Carlos Rojas**

Las Ues del Bío-Bío, de La Frontera y Austral son las instituciones donde más recursos se roban. Para mí, esto no es una simple coincidencia: estas son, "coincidentalmente", las universidades más comunistas y las que forman "jóvenes revolucionarios". Estos jóvenes, a mi juicio, son "buenos para chorear", y afirmo que esta práctica comienza con sus propios académicos.

---